

Erwin Wurangian Resmikan Posko Pemenangan GM-Win Maesa

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

Sep 16, 2024 - 14:11



Erwi. Wurangian dalam Kegiatan Peresmian Posko Pemenangan GM-Win Maesa

BITUNG - Setelah Kelurahan Matuari Madidir Pos Komando (Posko) Pemenangan Gerald Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-WIN) diresmikan di Kecamatan Maesa, Sabtu. (14/09/2024) malam.

Peresmian Posko Pemenangan GM-WIN kali ini dilakukan oleh Bakal calon Wakil Walikota Erwin Wurangian didampingi anggota DPRD Kota Bitung Nikodemus Gabriel dan Wakil Ketua Bidang Kaderisasi dan Ideologi DPC PDI Perjuangan Lily Kadeke bersama puluhan pengurus dan kader.

Posko GM-WIN yang berlokasi di Kelurahan Bitung Barat Dua itu akan menjadi pusat kegiatan dan aktivitas tim pemenangan pasangan Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian selama tahapan kampanye yang akan berlangsung mulai tanggal 24 September sampai dengan 19 November.

Dalam sambutannya, Erwin Wurangian kembali mengingatkan semua elemen, baik partai pengusung, pendukung, relawan, dan simpatisan agar mengedepankan politik riang gembira dan menyenangkan.

"Selalu santun, jangan saling menghujat, jauhi politik saling menjatuhkan, menyebarkan hoaks dan fitnah. Mari sama-sama kita jadikan Pilkada sebagai ajang pesta demokrasi yang mencerdaskan dan mengedukasi masyarakat, bukan sebaliknya," kata Erwin, sapaan akrab politisi muda Partai Golkar ini

Dirinya juga berharap kepada tim pemenangan Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-WIN) agar menjadikan Posko Pemenangan sebagai wadah masyarakat menyampaikan aspirasi.

"Jadikan Posko ini sebagai rumah informasi tentang siapa itu Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian, seperti apa sepak terjang kami selama berkiprah sebagai politisi. Apakah mereka layak untuk dipilih. Seluruh tim harus menjelaskan semua itu kepada masyarakat," tegas politikus Partai Golkar itu.

Dia juga memberikan semangat kepada seluruh tim pemenangan, agar memenangkan kontestasi Pilkada Bitung 2024 lewat cara-cara elegan dan bermartabat.

"Kita akan memenangkan pertarungan ini secara elegan dan itu kita akan buktikan," pungkasnya.

Sebagai informasi, peresmian Posko Pemenangan GM-WIN Kecamatan Maesa adalah yang ketiga, setelah pekan sebelumnya Posko Kecamatan Matuari dan Madidir diresmikan. (***)